



発行所 大阪市阿倍野区阪南町 大阪府立 阿部野高等学校新聞部 編集兼発行人 川下三郎

新顧問に荒木先生

讃うべき竹内先生の功績



去る十一月八日の第四回定例会に於いて本校自治会顧問竹内先生が米尾会長によって発表され、竹内先生の辞任後、新顧問荒木先生の新任挨拶が行われた。

昨年四月より満一年八月月本校の自治会育成に精魂を傾けられた竹内顧問は去る十一月の職員選挙で去る二年の本校自治会役員を退任された。竹内先生の功績は、本校の自治会育成に精魂を傾けられたこと、その責を全うされ今回の自治会顧問更迭となったことである。【写真は荒木新顧問】

生徒と苦樂を共に

荒木先生談 今回、私が竹内顧問の後を受け、本校自治会顧問に就任いたしました。竹内先生の功績は、本校の自治会育成に精魂を傾けられたこと、その責を全うされ今回の自治会顧問更迭となったことである。【写真は荒木新顧問】

自治会顧問更迭行わる

昭和二十四年四月、自治会顧問に就任以来、日夜自治会のために御尽力下さった竹内先生は今回の辞任に際し、次の如き手記を寄せて来られた。

清純な新しい道を

竹内前顧問寄稿

私は日々生徒諸君との交渉にあせながら世の荒波が身辺におしよつては、たましとたましとよき、たまたまに大いなる傷を負ひ、たまたまに大いなる喜びを得た。たまたまに大いなる喜びを得た。たまたまに大いなる喜びを得た。

論 學園の自治を守り

秋まきになつたが、フレイヤーの警音が校内に張り込んできた。この秋の行事もとうとう終了し、愈々この學園の動きが静かになる。この秋の行事もとうとう終了し、愈々この學園の動きが静かになる。

かくて第四回定例会での両先生は、本校自治会を我々のものとして御執務の後、竹内先生は満場の拍手に送られ、色澤濃く退任された。

会長は村井さんに

後期家庭クラブ役員決る



後期家庭クラブ役員選挙は、十一月二十六日、屋敷時講堂にて立会演説、五時限に投票、即時開票の結果、次の役員が決定した。

- 会長 村井千鶴子(三年)
- 副会長 稲浦瑞子(三年)
- 書記 松本和子(三年)
- 会計 越智郁子(二年)
- 鈴木 敏子(二年)

大府立阿部野高等学校 家庭クラブの歌 清き風を輝かし

記者席 第六回緊急議案 屋敷時講堂 上集合の連絡を馬耳東風に聞き流し

生徒會費に 四万円の穴

自治への無関心が生む悲劇

【福島福島高校では、はなから思われ、地方紙、福島新聞でもこの問題をとりあげたが、四万円あり、自治への無関心が生んだ悲劇としてクローズアップされている。】

【福島福島高校では、はなから思われ、地方紙、福島新聞でもこの問題をとりあげたが、四万円あり、自治への無関心が生んだ悲劇としてクローズアップされている。】

【福島福島高校では、はなから思われ、地方紙、福島新聞でもこの問題をとりあげたが、四万円あり、自治への無関心が生んだ悲劇としてクローズアップされている。】

佐藤風紀部長新任

小林君の辞任で、去る八月に行われた第四回定例会に於いて、佐藤風紀部長(二ノ六)が一新任された。

PTA十一月例会

P.T.A十一月例会は去る九日午後一時より三百名参加で行われた。例年はまず講義の図書建設に関する経過報告に続いて、各ホーム・ルームにて担任の懇談が行われた。

模範試験19、20日に

模範試験及び三年生実力検査、進級検査は十九、二十日の両日に行われた。英、数、理、国、社の五科目と職業実力検査が行われ、女子実力検査は十一月一日に行われた。

体力測定行わる

去る十一月十二、五、六の三日間、中七・八級投擲場において行われた。生徒体力測定はグラウンドコート・テニスは前日から雨のため延期もかわらず、相当良い記録が出た。

原稿締切今月末

自治会文化誌「聖火」は現在その作品を募集しつつあるが現在まだ応募が少ないので、今月末に締め切ります。

「聖火」

自治会文化誌「聖火」は現在その作品を募集しつつあるが現在まだ応募が少ないので、今月末に締め切ります。

自治会文化誌「聖火」は現在その作品を募集しつつあるが現在まだ応募が少ないので、今月末に締め切ります。

自治会文化誌「聖火」は現在その作品を募集しつつあるが現在まだ応募が少ないので、今月末に締め切ります。

もたない一部教室の移動と教室番号の変更が発表された(カソコ内は新教室番号)

今までは芝園館にいた一ノ七が本館北舎二階に、北舎二階東端は生物教室(二十四)その隣は生物準備室(二十五)一ノ七教室(二十八)作法室になり作法室を除いては現在すでに使用中である。なお芝園館二階は絵画教室と図書閲覧室に改修された。

もたない一部教室の移動と教室番号の変更が発表された(カソコ内は新教室番号)

